



3歳児 ゆりぐみだより

旭丘まぶね保育園 2021年度 7・8月号

夏の暑さに負けることなく、元気いっぱい過ごしている子どもたち。グループに分かれて水やりを頑張っていた夏野菜も大きくなり、収穫を喜んでいきます。給食に野菜が出ると「これ、ゆりぐみさんの野菜かな〜？」と嬉しそうに食べています。夏ならではの体験を取り入れながら、思いっきり楽しみたいと思います。



- 7月21日(水)～8月31日(火)の夏期保育は自由登園です。お家の方の仕事が休みの日は、お子さんと楽しく夏休みをお過ごし下さい。お休みが前もって分かっている時は登降園表に斜線を引いて下さい。8月13日(金)、8月14日(土)は家庭保育協力日です。
- 夏期保育中は、毎日9時20分までに登園して下さい。夏の遊びをゆっくり楽しみたいと思います。9時30分を過ぎる場合は9時までの留守番電話に連絡を入れて下さい。
- 9月1日(水)は二期始業式です。よいこのあゆみにお家での様子を記入して持ってきて下さい。



7月生まれのお友だち

8月生まれのお友だち



プール遊びについて

- 8月からスタートします。水着・水泳帽子を、スーパーの袋に入れて持って来て下さい。(袋に名前を忘れずに)
- シャワータオルはプール遊びでも使いますので今まで通り毎日用意して下さい。
- プールカードの記入を忘れずお願いします。(記入がなければ入れません。)



9月から散歩や運動会の練習で園外に出る時、水筒を持っていきますのでご用意をお願いします。ご家庭で水筒を使う練習をお願いします。※ひも付きで斜め掛け出来るもの。子どものサイズに合ったもの。



お当番頑張るぞ！

グループごとに活動することが増え、一緒のグループの友だち同士で仲良く遊んでいる姿が見られます。お当番で水やりやお集りの挨拶など様々なお手伝いをしています。「今日は〇〇チームがお当番だね！」と当番表を確認するなど、自分のお当番の順番がまわってくるのを楽しみにしている子どもたちです。「今日はお当番だから！」といつもより早く準備をするなどやる気満々です。



おばけっておもしろい！

ちょっぴり怖いけどおばけが大好きな子どもたち。『おばけのやだもん』『お化けなんてないさ』の絵本が大好きで毎日お昼寝前の絵本タイムには、子どもたちからリクエストがあります。読んだ後は、友だち同士で「おばけが本当にいたらどうする？」と話している子や「夢の中におばけさん出てきたらどうしよう！！」と言いながら、眠りについていきます。



夏のあそびがスタート！

夏のあそびが始まりました。「今日は泥んこあそびをするよ」と伝えると大喜びの子どもたち。汚れてもいい服への着替えもいつもの着替えよりも早く、自分たちで頑張っています。

砂場で大きな穴を掘って、大きなお風呂を作り、その中に水を溜めて“お風呂ごっこ”をしたり、たくさん土に触れ、土の感触を味わっています。水あそびでは「気持ちいい〜！」と水を嫌がる事なくいい笑顔を見せてくれます。様々な発見を子どもたちと楽しみながら夏のあそびをたくさん楽しみたいと思います。





ばらぐみだより

旭丘まぶね保育園 2021年7・8月号

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまできています。

早いもので、ばらぐみになり4ヶ月が経ちました。新しいプログラムにも慣れてきたようで、楽しんで取り組む姿が見られます。どろんこあそびや色水遊びなどの夏の遊びも始まり、8月から始まるプールあそびにも、期待を膨らませ楽しみに待っているようです。

熱中症や夏かぜに気をつけ、休息と水分補給をしっかりと取りながら、元気に過ごしましょう。



○7月21日(水)～8月31日(火)の夏期保育は自由登園です。お家の方の仕事がお休みの日は、お子さんと楽しく夏休みとしてお過ごしください。お休みが前もって分かっている時は、登降園表に斜線を引いてください。

○8月13日(金)、8月14日(土)は家庭保育協力日です。

○8月12日(木)までにロッカーの衣類やお道具箱の中身を、持ち帰ってください。のりやクレパスなど、無くなっているものがあれば補充して下さい。8月16日(月)以降に、再度持ってきてください。

○夏期保育中は、夏の暑さから疲れが残らないように、4・5歳児クラスも午睡を行います。毎週月曜日にタオルケット2枚(敷布団用1枚、掛け布団用1枚)を袋に入れて持ってきて下さい。袋とタオルケットに必ず名前を書いてください。週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。

○夏期保育中はクールビズを兼ねて体操服での登園が可能になります。9月1日(水)2期始業式から制服での登園にもどります。

○9月1日(水)に「よいこのあゆみ」の"おうちから"の欄に記入していただき、持ってきてください。

○女の子は10月から日舞がスタートしますので、夏の間には浴衣と兵児帯へこおびのご用意をお願いします。



☆わいわい森に行ってきたよ☆



チームの旗を作ったり、キャンプまであと〇日カレンダーを作ったり、わいわい森に行くことをとても楽しみにしていたばらぐみさん。前日まで雨続きで、「デイキャンプいけるかな?」と心配していた子どもたちは、チームでてるてる坊主を作りました。毎日てるてる坊主をお願いをしていたおかげで、当日は何とか雨は上がり、欠席もなく全員で参加することができました。

行きのバスの中では、わいわい森が近づくと「木がいっぱい!」「もうすぐつくかな?」とドキドキした様子の子もたち。到着してすぐに、山道をみんなで歩きました。山道は少し険しく一生懸命、山の上まで登りました。保育園では体験する事の出来ない自然の中で、チームのお友だちと探検したり、虫や花を見つけ図鑑で調べるなど、チームで楽しむ姿がたくさん見られました。お友だちとカレーライスを食べたり、一生懸命木を紙やすりで磨いてクラフトを楽しみました。1日、散策を楽しんだ子どもたちは帰りのバスでは夢の中でした。

キャンプ後の月曜日、子どもたちにわいわい森で楽しかったことや嬉しかったことを尋ねました。「虫を見つけたのが嬉しかった」「チームのお友だちとわいわい森で遊べたのが嬉しかった」「みんなでご飯を食べたのが嬉しかった」など、それぞれの思いを発表してくれました。

大自然の中でお友だちと一緒に、様々な植物や生き物を探し、触れる中で喜びを感じたり、ほしぐみさんとのチーム活動も、子どもたちにとっていい刺激になったと思います。

直前の追加の持ち物などにも、ご協力いただきありがとうございました☆



★先々月もお願いしていますが、おうちで虫よけスプレーをして登園して下さい。

★制服のカッターシャツにも名前を書いてください。

★必ず、毎日制帽を被って登降園しましょう。

★夏の遊びも始まっています。ケガにもつながりますので、



ほしぐみだより

旭丘まぶね保育園2021年7・8月号



早いもので、ほしぐみになり約3ヶ月が経ちました。新しいプログラムや生活にもすっかり慣れ、毎日楽しそうな声が聞えてきます。最近は塗り絵遊びが好きなようで、色鉛筆を使い、細かく色を塗っていくことを楽しんでます。出来上がった塗り絵を、友だちと見せ合いっこをして、嬉しそうです。

いよいよ保育園で過ごす最後の夏です。熱中症や夏風邪に気をつけ、休息と水分補給をしっかりと取りながら、思いっきり夏の遊びを楽しみ、元気に過ごしていきたいと思います。



おしらせ



○7月21日(水)～8月31日(火)の夏期保育は自由登園です。お家の方の仕事がお休みの日は、お子さんと楽しく夏休みをお過ごしください。
お休みが前もって分かっている時は、登降園表に斜線を引いてください。

○8月13日(金)、8月14日(土)は家庭保育協力日です。

○8月12日(木)までにロッカーの衣類やお道具箱の中身を、持ち帰ってください。のりや色鉛筆、クレパスなど、無くなっているものがあれば補充して下さい。
8月16日(月)以降に、再度持ってきてください。

○夏期保育中は、夏の暑さから疲れが残らないように、4・5歳児クラスも午睡を行います。毎週月曜日にタオルケット2枚(敷布団用1枚、掛け布団用1枚)を袋に入れて持ってきて下さい。袋とタオルケットに必ず名前を書いてください。週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。(8月2日(月)からお持ちください)

○夏期保育中はクールビズを兼ねて体操服での登園が可能になります。
9月1日(水)2期始業式から制服での登園にもどります。

○9月1日(水)に「よいこのあゆみ」の"おうちから"の欄に記入していただき、持ってきてください。



☆サマーデイキャンプ☆

たのしかったよ!

大自然の中で、のびのびと身体を動かしたり、お友だちと虫や花を見つけ図鑑で調べたりと、チームで楽しむ姿がたくさん見られました。初体験のクラフトも、「ボスこれくらいでいいかな?」「ツルツルなってる?」と一生懸命やすりで削り、木の板がツルツルになっていくことを喜んでいました。また、今回のキャンプでは、子どもたち1人ひとりに役割(チームリーダー、サポートリーダー、時計係、人数確認係)を担ってもらいました。隊長のお手伝いをしてもらったり、副隊長からの伝言を伝えてもらったりと、自分の役割に責任を持ち最後まできっちり行ってくれました。

おもいでいっぱい♪

キャンプ後の月曜日、子どもたちにサマーデイキャンプでの思い出を聞いてみました。「チームリーダーをしたことが楽しかった」「アジサイがいっぱい咲いていてびっくりした」「チームの友だちとご飯を食べたのが楽しかった」など、それぞれの思いを発表してくれました。「キャンプの絵を描きたい」という声があったので、みんなで『キャンプの思い出』をテーマに、絵を描いてみることにしました。友だちと話をしたり、図鑑を見なおす等、思い出しながら一生懸命に描いていました。子どもたちの思い出が詰まった作品が仕上がりました。

昨年に続き、今年もデイキャンプとなりましたが、大自然の中で友だちと一緒に様々な植物や生き物に出会い、見たり触れたり五感を通して喜びを感じたり、ばらぐみさんとのチーム活動も、子どもたちにとっていい刺激になったと思います。直前の追加の持ち物などにも、ご協力いただきありがとうございました。



あつめます!

- ☆ウェットティッシュ2つ
 - ・80枚入り
 - ・□、手拭き用

8月2日(月)までに
持ってきて下さい!



7月生まれのお友だち

※8月のお誕生者はいません。